

Informationen der Leitung des Arbeitskreises Seniorinnen und Senioren

Mit Kurzberichten an dieser Stelle wollen wir zukünftig über unsere Arbeit informieren, um Interesse zu wecken und um deutlich zu machen, dass wir auch für unsere Mitglieder aktiv sind, die nicht mehr im Arbeitsleben stehen.

Ein wesentlicher Punkt unserer Leitungssitzung am 12. Februar war die Vorbereitung der Vollversammlungen am 15. März und am 3. Mai 2018. Am 15. März wird Kollegin Katharina Grabietz von der Vorstandsverwaltung über aktuellen Herausforderungen der Seniorenarbeit der IG Metall berichten und diskutieren. Am 3. Mai wollen wir zu dem Thema „Soziale Gerechtigkeit“ eine Diskussion veranstalten. Beispielsweise nimmt die Altersarmut immer weiter zu. Was aber wird oder müsste getan werden, um diese Entwicklung aufzuhalten und rückgängig zu machen?

Am 12. Februar fand auch ein Gespräch mit Kollegen statt, die sich als ehemalige Funktionäre stärker in die Arbeit der Geschäftsstelle einbringen wollen. Deutlich wurde in unserem gemeinsamen Gespräch, daß sie im Bereich der „Außerbetrieblichen Gewerkschaftsarbeit“ (kurz AGA) aktiv werden wollen. Bei einem weiteren Treffen wollen wir darüber diskutieren, wo es eventuell Schnittstellen mit dem Arbeitskreis Seniorinnen und Senioren geben kann.

Für die Arbeitskreisleitung

Viktor Wittke

Gerd Mogwitz